



VIARMES : RURALITÉ ET MODERNITÉ

EXPRESSION DU GROUPE MAJORITAIRE

Voilà déjà un an que vous nous avez accordé votre confiance. Une année certes étrange, tiraillée entre des mesures restrictives et l'espoir de jours meilleurs, mais aussi une année de travail pour notre équipe municipale. Notre volonté de mettre en place le programme que nous vous avons présenté en 2020 n'a pas vacillé. Il s'agissait à l'époque de proposer un projet ambitieux et réaliste ; il s'agit aujourd'hui, et tout au long du mandat, de respecter nos engagements et de concrétiser nos intentions.

En ce sens, nous avons commencé à renforcer notre police municipale et nous lui avons d'ores et déjà donné davantage de moyens. La tranquillité publique doit être portée par une politique volontariste et visible dans un périmètre plus large que notre propre ville. C'est pourquoi nous avons initié, avec plusieurs municipalités, le développement d'une police Intercommunale.

Nous avons également poursuivi toutes les études préalables au démarrage des grands travaux : le gymnase, la réfection de l'église, la transformation du carré de l'ancienne gendarmerie, la construction d'un troisième court couvert au Club de tennis Viarmes-Asnières...

Les écoles maternelles et élémentaires bénéficieront fin du troisième trimestre 2021 d'une cantine plus vaste, mieux adaptée à l'accroissement du nombre d'élève dans nos établissements. A la prochaine rentrée, le conseil municipal des jeunes sera également mis en œuvre. Ce sera l'occasion pour une dizaine d'élèves de CM1, CM2 et 6^{ème} de s'inscrire dans une belle aventure citoyenne.

Cette aventure, nous la menons avec volonté et détermination.